

INAB PLANTA 8.7 MILLONES DE ÁRBOLES EN 2022 A TRAVÉS DE LOS PROGRAMAS DE INCENTIVOS FORESTALES Y SEMBRANDO HUELLA



El Instituto Nacional de Bosques (INAB), realizó el evento “La Gala de los Campeones”, donde se dio a conocer los resultados del programa de educación forestal y reforestación “Sembrando Huella”. Junto a los Amigos del Bosque se plantaron 8.7 millones de árboles; 422.333 árboles a través del programa educación forestal Sembrando Huella y 8.3 millones de árboles a través de los incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE.

En la misma línea, durante la campaña se utilizaron 90 especies de árboles seleccionadas según las condiciones climáticas de cada lugar y logramos sumar 43,408 nuevos Amigos del Bosque.

“Nos sentimos satisfechos de los resultados del programa Sembrando Huella por su contribución para aumentar la cobertura forestal en Guatemala.

Un año más el equipo del INAB y los Amigos del Bosque, demostramos unidad y compromiso por el manejo de los bosques del país”, expresó el ingeniero Rony Granados, gerente del INAB.

En dicho evento, el INAB reconoció a todos los Amigos del Bosque quienes se unieron al movimiento #YoMePongoLaCamisola y #ReforestoXGuate, por su compromiso al ser voceros de la cultura forestal, demostrando responsabilidad con el manejo de los bosques del país y la sostenibilidad ambiental.

Finalmente, cabe resaltar que Sembrando Huella 2022 abarcó los meses de mayo a septiembre, época de lluvia, idónea para reforestar y fue posible gracias a la coordinación del equipo del INAB a través de las 35 sedes de institución en todo el país.